



AYUNTAMIENTO DE BARRUELO DE SANTULLÁN

El Ayuntamiento de Barruelo de Santullán organiza unas "Olimpiadas de Deportes Populares"

Las actividades se desarrollarán del 12 al 16 de agosto.

Miércoles, 07 de agosto de 2024.

Desde la Concejalía de Deportes se siguen impulsando distintas iniciativas. En este caso, a lo largo de la próxima semana se podrá participar en distintos torneos de bolos, pádel, ping pong, baloncesto y fútbolito. Las inscripciones están abiertas en el Ayuntamiento de Barruelo de Santullán, en horario de 10 a 13 horas.

Para finalizar, el viernes, se ofrecerá una pancetada popular gratuita en La Bolera. La entidad, así como la Asociación San José Obrero colaborar en las actividades. El concejal de Deportes anima **"a todos los vecinos y visitantes a participar"**.

NOTA DE PRENSA

